



Berlins neue Heimat für Porschefanatiker!

Berlins neue Heimat für Porschefanatiker!

In der Autowelt von Berlin sind die Porscheliebhaber Dimitri Rein und Andre Rintz längst zu einem Begriff für Kompetenz und Qualität geworden.

Dimitri Rein und André Rintz verbindet nicht nur eine langjährige Freundschaft durch gemeinsame Arbeit, sondern insbesondere die tiefe Verbundenheit zu Porsche. Mit Beginn der Lehre war Ihnen bewusst, das Ihr Leben nur eine gemeinsame Reise durch alle Porschewelten sein wird.

Auf Ihren Stationen lernten Sie alles, was die Philosophie und Begeisterung für Porsche ausmacht. Exklusivität, Innovation, Kreativität, Liebe zum Detail und eine gelebte, faszinierende Entwicklungsgeschichte. Gemeinsam kommen Sie auf 20 Jahre Porscheerfahrung.

Der Traum beider eine eigene Autowerkstatt für Sportwagen, spezialisiert auf Porsche, zu betreiben, alle Reparaturen nach Porschevorgaben zu gewährleisten und Ihre Erfahrung und Flexibilität beim Tuning einzubringen, erfüllt sich nun in Ihrer eigenen

Werkstatt in Berlin Reinickendorf.

Den Standort so zu wählen, das auf kurzem Weg in Berlin die Möglichkeit einer schnellen und professionellen Beratung zu allen Fragen rund um Sportwagen gibt, war ausschlaggebend, sich in der Residenzstr. 152, mitten in Berlin niederzulassen.

Die Philosophie des neuen Projektes findet sich in den Personen

Dimitri Rein und André Rintz.

Gemeinsamen arbeiteten sie über vier Jahre zusammen im Porschezentrum Berlin. In der neuen Autowerkstatt vernetzen Sie nun Ihr kaufmännisches Wissen und das technische Talent zu einem optimalen Gesamtpaket und führen gelernte Porscheinnovationen weiter.

Pressekontakt

Rein & Rintz GmbH

Herr Dimitri Rein
Residenzstr. 152
13409 Berlin

rein-rintz.de
info.dimitrirein@gmail.com

Firmenkontakt

Rein & Rintz GmbH

Herr Dimitri Rein
Residenzstr. 152
13409 Berlin

rein-rintz.de
info.dimitrirein@gmail.com

Die Porsche-Autowerkstatt in Berlin-Reinickendorf steht für Exklusivität, Innovation, Kreativität und Liebe zum Detail. Die Gründer Dimitri Rein und André Rintz kommen gemeinsam auf 20 Jahre Porsche-Erfahrung.